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corrales para ganado y propone al Ayunta
miento sea aprobado. 

Se opone el señor Robert, por entender 
constituye ello infracción de ley. 

Interviene el señor Puntas en la discusión, 
manteniendo el criterio de la presidencia y, 
tras largo debate, se acuerda que por la Alcal
día se eleve consulta al Negociado de Consu
mos de la Administración de Hacienda y obrar 
en consecuencia. 

El señor Tuntas, aludiendo a la deficiencia 
del material de incendios, pregunta al señor 
Barangéa qué altura están las gestiones que 
para la adquisición de material necesario, se 
le encomendaron. 

Dicho señor manifiesta tener en su poder 
notas de precios, que pone a disposición de la 
Alcaldía para que resuelva. 

Se acuerda que la presidencia, junto con la 
comisión de Bomberos, adquieran inmediata
mente el material que estimen necesario. 

Respecto al asunto de la compañía del gas. 
renuévase pesado debate, en el que intervienen 
los señores Puntas, Riera (iniciadores del de
bate), Torras, Robért, Pujol y la presidencia, 
para llegar al acuerdo que ya había recaído en 
la sesión anterior. 

Finalmente, el señor Torras pide a la Al
caldía se den órdenes oportiinas a fin de evitar 
el que^se obstruya la vía pública con escom
bros de obras que realicen en el interior de las 
casas, los particulares, máxime cuando no pa
gan canon alguno, por ello, al Municipio. 

Así mismo se lamenta del irregular servicio 
de limpieza pública y domiciliaria y ruega al 
alcalde dicte oportunas órdenes para que se 
establezca dicho servicio de modo regular. 

El señor Riera pregunta a la presidencia 
qué hay de la instancia que presentó el señor 
Mauri, 

El señor Tarda le contesta que la comisión 
se ocupó del asunto y que no ha dictaminado 
aun. 

A las once y cuarto se levanta la sesión. 

La nota de la semana 
La nieve. He aquí la nota de la semana en 

©ráhóllers, mejor, en España entera; pues, se
gún nos comunica el telégrafo, el temporal ha 
Sido general en la península. 

El jueves, al despertarnos, sentimos la sen
sación de lo nuevo, de lo inusitado La nieve, 
caída durante la noche en gran cantidad, cu
bría con blanco manto nuestras calles y plazas, 
por las cuales sólo transitaban aquéllos que, 
para ganarse el pan de cada día, habían de de
jar el calor del hogar. Y del cielo, hasta cerca 
de mediodía, manaron abundantes los blancos 
copos, que eran saludados con gritos de ale
gría infantil, por unos — los que en ello sólo 
veían la soberbia belleza del paisaje;—en 
tanto que a otros — más juiciosos o más nece
sitados — les causara honda tristeza tal espec
táculo. 

Y el viernes por la tarde, cuando las aceras 
ya se veían casi libres del peligroso estorbo que 
es la nieve congelada, otra nevada cubrió de 
nuevo el piso de espesa capa. 

A pesar de que el vecindario, atendiendo la 
súplica de esta Alcaldía, procedió con rapidez 
a limpiar de nieve las aceras, las caídas a causa 
de los resbalones han sido muchas, siendo 
bastantes los contusos, algunos de ellos, según 
Se dice, de alguna gravedad. Esto es lo más la
mentable. 

El mercado que debía celebrarse el jueves, 
como es de suponer, hubo de suspenderse, 
causando con ello el natural perjuicio al co
mercio local. 

Las fábricas, a causa del excesivo frío, han 
empezado sus tareas, estos días, mucho más 
tarde que de ordinario. 

Y en el «Royal-Cirie», sin duda por igual 
motivo, se han suspendido las sesiones anun
ciadas para ayer y hoy. 

Ahora no nieva ya; pero el frío, a causa de 
las fuertes heladas, es intensísimo. 

¡Una delicia, vamos! 

NOTAS üOCñliES 

Senos asegura que la próxima semana se 
encargará de la dirección de «La Comarca», 
nuestro particular amigo; don Trinidad Co
mas. 

Con motivo de las nevadas de estos días, 
hase aplazado la velada que debía celebrarse en 
«La Unión Liberal» esta noche, así como tam
bién la manifestación conmemorativa de luc
tuosos sucesos ocurridos ef año 1875, anuncia
da para esta tarde. 

Ambos actos se celebrarán el día 25. 

El martes de esta semana declaróse un in
cendio en la fábrica de ia viuda e hijos de Juan 
Torras. 

Afortunadamente no revistió importancia, 
logrando reducirlo a las dos horas. 

El día 24 tendrá lugar la fiesta que los ca
rreteros debían celebrar ayer en honor de su 
patrón San Antonio y que'ha sido suspendida 
a causa de las nieves. 

COmARCAÜES 

Cardedeü 
El domingo pasado se celebró en la escuela 

particular de niños que sostiene la «Asocia
ción de la Inistrucción de Cárdedeu» una espe
cie de fiesta literaria, precursora de otras de 
más importancia que se propone dar dicho 
centro de cultura. 

Sien.do.de reciente fundación la tal escuela, 
no tuyo más objeto la fiesta de ahora que em
pezaría preparar y a estimular a los pequeños 
alumnos. 

Lainumerosa falange de hombrecitos se por
tó de una manera irreprochable, dada la edad 
de muchos de ellos, que nos hacían alimentar 
la ilusión de que nos hallábamos en el país de 
los liliputienses. 

Asistieron a tan simpática y agradable fies
ta, numerosas familias, resultando en extremo 
pequeño el local escuela en que se efectuó. 
También hicieron acto de presencia algunas 
autoridades de la localidad. 

Al final, el presidente honorario de tan ba
ble entidad, don José M.' Vilaseca, abogado 
de Barcelona, dio las gracias a la concurrencia 
y pidió un aplauso para el digno y paciente 
profesor, el joven don Enrique Cassasas, a 
quien se le tributó una bien merecida ovación. 

Después los niños y la Junta Directiva pa
garon a la casa veraniega del referido señor Vi
laseca, donde fueron obsequiados con dulces, 
pastas finas y champaña. 

Plácemes a la «Asociación de los Amigos 
de la Instrucción de Cardedeü», y hasta otra. 

Corresponsal 

MoUet 
El domingo próximo pasado, celebró la so

ciedad «Unión Familiar» junta general para 
proceder a ia renovación de cargos de la direc
tiva. 

Considerando la mayoría de socios que ésta 
había llevado a cabo una labor fecunda para 
la sociedad, no tuvo inconveniente en reelegir 
para los cargos de presidente, secretario y caje
ro, respectivamente, a los señores Molí, Pujol 
y Alemany. 

Que sigan por el camino emprendido así 
como los nuevos vocales elegidos, lo cual es
peramos fundadamente, dado el cariño que 
han demostrado tener a la casa. 

— Como de costumbre de todos los años, 
para la fiesta que los carreteros celebran con. 
motivo de san Antonio, sortean el local donde 
debe tener lugar la misma, habiendo favoreci
do la suerte al cafetero Menna Alemany. 

— Parece ser que el Ayuntamiento prepa
ra algún golpe de ejecto y decimos esto porque 
hace ya unos días que muchos vecinos han re. 
cibido la agradable visita del cobrador del 
fluido eléctrico para anunciarles que el mes 
actual ha impuesto nuestro magnífico Ayun
tamiento un impuesto de un 5o por ciento sobre. 

el del Gobierno. 

Nos parece mucho impuesto, si se tiene en 
cuenta lo gravado que se halla dicho fluido. 

¿Será debido a la supresión de consumos? 
Vivimos en el mejor de los mundos; no sa

bemos nada de nada, ni siquiera el plan eco
nómico del Ayuntamiento. En una palabra, pa
gar j callar, tales nuestro sino; y mientras 
abunden los asnos el cacique irá bien montado 

Todo tiene su fin y entonces... 
— Para que no se diga que el Ayuntamien

to permanece inactivo, ahí va una muestra. 
Nuestro magnifico, mandó construir un co

che para el transporte de carnes y con tal plau
sible motivo, aumentó el impuesto de matade
ros, que hase traducido— muy lógicamente — 
en que los carniceros y tenderos (que son los 
perjudicados) aumentaran el precio de la car
ne 

Y el pueblo que vaya Jdando crédito a los 
cantos de sirena del cacique, cuando dice que 
no ha aumentado el reparto a los vecinos. 

Y aún hay benditos que no se dan cuenta 
de que lo pagan centuplicado en la carnicería, 
tienda, etc., etc 

Ellos, únicamente ellos son los responsa
bles. 

Corresponsal 
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